
BÜRGERINFORMATION                  
 
 
 
 
 
 
                                                                                          -  Ratsfraktion -     
 
 
 
 
Muss dringend verändert werden: das 
Landeswassergesetz 
 
 
Auf ein Schreiben des Fraktionsvorsitzenden der Aktive Bürger 
Gemeinschaft – Die Aktive-, Manfred Henninger, mit der Bitte an 
unseren Bürgermeister, die bereits seit Wochen der Verwaltung 
vorliegenden Vorschläge zur Novellierung des Landeswassergesetzes 
nun  zügig zusammenzufassen und an die Landesregierung nach 
Düsseldorf weiter zu leiten, reagierte Herr Dick wie folgt:  
 
"Nach meinem Wissensstand hat der Ministerpräsident Rüttgers zwar in 
seiner Regierungserklärung angekündigt, dass LWG zu novellieren, 
allerdings findet zurzeit noch keine Beratung in den 
Fachausschüssen/Landtag statt, so dass kein Zeitdruck gegeben ist." 
 
Dies beurteilt Die Aktive ganz anders. Der Zeitdruck besteht seit vielen 
Jahren und wird stetig größer. Unser Bürgermeister sieht hingegen 
keinen Grund zur Eile! 
 
Wie kann es sein, dass derjenige, der die Interessen der Bürger 
vertreten sollte, keinen akuten Handlungsbedarf erkennt?  
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